

locale

Entre bilan et perspectives pour le Syndicat des rivières

Le président Pierre Bardiès et les membres du bureau du Syndicat mixte d'aménagement hydraulique (Smah) de la Haute Vallée profitaient de ce début d'année pour effectuer un tour d'horizons des diverses actions déjà menées et à mener dans un avenir proche.

Regroupé autour de 155 communes allant du Capcir au bassin carcassonnais, le (Smah) Haute Vallée a pour objet la lutte contre les inondations et la gestion des milieux aquatiques sur ce secteur, hormis le fleuve Aude en aval de Quillan.

Une réunion au cours de laquelle, Pierre Bardiès recevait, zone artisanale du Razès, l'ensemble des délégués et des personnels du syndicat pour un moment de convivialité, y associant la dernière réalisation d'infrastructure concernant le bâtiment. En effet, clôture et sécurisation du lieu ont été réalisées dernièrement.

11 millions d'euros investis

En quelques chiffres, depuis le début, c'est plus de 800 km de berges traitées en 2022 par les entreprises, ainsi que 100 km par l'équipe verte du syndicat. Une satisfaction, mais une volonté de continuer à investir pour la protection des populations tout en demandant à tous « d'accélérer les procédures et les réalisations ».

En conclusion, le président du syndicat se félicitait du partenariat avec le Smmar (Syndicat mixte milieu aquatique et des rivières) qui œuvre de pair pour l'intérêt des habitants.

C.Delbourg